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１．食 事
２．点 鐘
３．ロータリーソング
４．来訪者紹介
５．会長報告

６．幹事報告
７．委員会報告
８．卓 話 大間々警察署 署長 田端正好様
９．点 鐘

１０．ロータリーソング

◆ビジター
大間々警察署 署長 田端正好様

◆竣工祝い贈呈

“あすかホール
桐生あいおい館”

竣工祝い

正田恵一君

片貝会長◆会長報告
１．昨日 日(秋分の日)、米山奨学セミナーが沼津の２３

米山梅吉記念館で開かれました。福田ガバナーのた
っての希望で、米山記念館がどういうものか、また
米山梅吉の足跡を知らずに米山奨学の意義を為さな
いだろうということで、バス３台をチャーター致し
まして、北毛地区、中毛地区、東毛地区と分かれて
参会致しました。残念ながら桐生地区はロータリア
ン 名、米山奨学生 名、計 名で少し淋しく感じま４ ３ ７
したが、全体では 名程の参加でした。昨日は猛１００
烈な雨の中を朝 時過ぎ桐生市市民文化会館前を出７
発しまして、正午前に現地に到着しました。幸いに

。も米山梅吉記念館では雨は降っておりませんでした
昼食後約 時間のセミナーを行い、その後、梅吉さ２
んのお墓参りを致しました。記念館の横にポール･ハ
リス月桂樹 世が植樹されているとの事で、どんな２
大木かと期待しておりましたら、きゃしゃな枯れそ
うな木で、非常に残念な思いが致しました。ここを
訪れますと、改めて米山奨学に対する梅吉氏の思い
が伝わります。皆様も是非機会がございましたら、
見学して頂きたいと思います。

２．チハヤチャリティゴルフコンペが 日(火)に太田２８
双葉カントリークラブで開催され、当クラブから、
天沼、阿左美、江原、家住、中野、下井田、田﨑、
塚本各会員の８名が参加されます。どうぞ宜しくお
願い致します。

３．同じ 日(火)の午後 時 からパスト会長会がプ２８ ６ ３０

リオパレスで行われます。会長ノミニー選考など、
協議して頂きます。

４．地区大会実行委員会より、下井田年度の功績に対
し、ガバナー特別賞を、 月 日の地区大会の席上１０ ９
で表彰されるとの連絡がありました。

５． に開催されました地区大会記念ゴルフ大１９日(日)
会の成績発表がありました。団体戦の優勝クラブは
前橋西ＲＣ、準優勝は伊勢崎ＲＣ、当クラブは 位３３

で、記念すべき順位であったようです。（参加クラブ３３）
近藤幹事◆幹事報告

◇ 月 日の桐生５ＲＣ合同夜間例会とチャリティゴ１０ ２２
ルフコンペの出欠席を集計しておりますので、ご参
加お申込をお願い致します。

◇ 月のロータリーレートも 月同様 ドル 円です。１０ ９ １ ８６
◇下記のものが届いております。
・伊勢崎中央ＲＣより現況報告書
・日本紛争予防センター(事務局長 瀬谷ルミ子さん)より

ニュースレターと認定 法人になったお知らせＮＰＯ
・ 事務所移転のお知らせＵＮＨＣＲ(国連難民高等弁務官事務所)

◇例会変更のお知らせ
桐生南ＲＣ 10/13､10/20 富岡かぶらＲＣ 10/12

◇クラブ会報が到着しています
桐生赤城ＲＣ 9/14

１３１２キロカロリー◆食事メニュー
秋刀魚の塩焼き､里芋と南瓜の含め煮､香の物､白飯､
グリーンサラダ､焼き茄子と湯葉の赤出汁､フルーツ

◆委員会報告
石川委員長□出席委員会

総数 名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）４９ ７ ３ ４
出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名４５ ３９
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％６ ０ ８６．６７
前々例会修正出席率 ％ （最終欠席者 名）８９．１３ ５

新木委員長□ニコニコＢＯＸ委員会
大間々警察署長田端正好様卓話ありがとうございます

矢野君､片貝君､根本君､稲森君､奥村君､
近藤君､家住君､天沼君､舩戸君

田﨑さん ありがとうございます 小林君ピンチヒッター
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桐生西ロータリークラブ

あすかホール桐生あいおい館がオープンしました｡宜
しくお願いします 正田君
小林恵司さん ご協力ありがとう 新木君ニコニコBOX

乾委員長□ロータリー財団委員会
大間々警察署長田端正好様卓話ありがとうございます

稲森君､奥村君､天沼君､舩戸君
あすかホール桐生あいおい館がオープンしました｡宜
しくお願いします 正田君

福島君野田真一郎様卓話大変ありがとうございました
小林委員□米山奨学委員会

大間々警察署長田端正好様卓話ありがとうございます
稲森君､乾君､奥村君､根本君､天沼君､舩戸君

あすかホール桐生あいおい館がオープンしました｡宜
しくお願いします 正田君

卓 話

大間々警察署

署 長

田端正好様

「警察署の再編整備について」

私は去年の 月に大間々警察署に赴任して参りまし３
た。その前は警察本部の警備二課長として、皇族の方や
要人が来県した時の警衛警護など計画及び現地指揮を行
っておりました。当所には忠実な柴犬と共に単身赴任し
ております。朝の犬の散歩で一日が始まるという有意義
な生活を送らせて頂いております。

それでは警察署の再編整備という事でお話をさせて頂
きます。群馬県には 警察署、本部等含め警察官 名１８ ３，３５７
おります。一番多いのは高崎警察署 名、続いて太田３２３

、伊勢崎 となっております。因みに大間々（２４９名） （２２５名）
警察署は私以下 名、警察官 名、一般職 名です。４６ ４３ ３

群馬県警は警察署の再編整備ということで、来年 月４
（ 、 、 ）に つの警察署 境警察署 大胡警察署 大間々警察署３

を、隣接する警察署に統合する計画を打ち出しました。
また市町村合併により高崎警察署と吾妻警察署の管轄も
若干変更する計画です。既に今年の４月には下仁田警察
署が富岡警察署に、松井田警察署が安中警察署に統合さ
れました。

大間々警察署は明治 年に桐生警察署の出張所として９
発足致しました。大正 年に大間々警察署として独立１５
をして、私が 人目の 後の署長として今日まで来て７５
おります。

県警の中で制服警察官は約 割です。警察署では約半４
数が制服警察官です。交番、駐在所、パトカー勤務員と
して、原則的に 交替で、 時間態勢で勤務しておりま３ ２４
す。３分の１ずつの勤務となっておりますので、署員は
たくさん居る様に思われますが、現実的には少ない訳で
す。大間々警察署の場合、制服勤務員は約 名で、一２０
日にすると 名位しか居ない事になります。その他私服７

６ １ ５の警察官は大きい警察署で 日に 度、小さい警察署で
日に 度の割合で 時間の当直勤務を行っております。１ ２４

名の多くの警察官を有する高崎警察署も、現実的に３５０
勤務しているのは 分の 。今県下で犯罪の３ １の人数です
発生が多いのは高崎、伊勢崎、太田です。当桐生･大間
々警察署管内は県下的にみればやや平穏な地域と推測出
来るかと感じております。

この警察統合問題は、今年の 月 日に突然県議会で４ ２５

発表になり、翌 日に上毛新聞等に 警察署廃止と出ま２６ ３
した。多数の問い合わせや苦情等が寄せられ、 月から４
住民説明会を各地で行いました。住民の皆様は身近に警

、 、察署なり交番が無くなるのを非常に不安に思われ また
警察署は無くなっても良いけれど、分庁舎で免許証更新
事務等の住民サービスは今迄通り行って欲しいという意
見が多くありました。

警察署の統合についてパブリックコメントを実施致し
ましたところ、全部で 件意見が寄せられ、一番多か９７
ったのが大胡警察の関係が 件、大間々警察が 件、境３９ ５
警察が 件でした。警察署の統合については心底では反２
対なのでしょうが、治安が確保されるのであればという
条件付きで概ね賛成して頂きました。しかし多くの要望
が出たのも事実であります。大間々の場合、免許証更新
事務は統合される桐生警察署で行って頂く事になってお
りましたが、多くの方からの要望にお応えして再検討し
ております。

大間々警察署は学警連や職警連など色々な団体に支え
られております。桐生警察署でも同じ様な団体に支えら
れており、統合の際は、両方の団体を統合して発足出来
るよう準備を整えております。統合後も今まで協力頂い
た皆様のご協力を継続出来るよう努めて参りたいと考え
ております。

月の県議会で、県警の統合予算約 千万円が認めら９ ６
れ、 月からスムーズにスタートが出来る様に動き出し４
ております。私と致しましても皆様に心配やらご迷惑を
をお掛けしないよう、上手く統合出来るよう努めて参る
所存でおります。

《次例会予告》

１０月８日(金) 川堀良治ガバナー補佐公式訪問Ｂ方式

高津戸荘敬老の日行事に参加
月 日(金)午後 時より高津戸荘集９ １７ １

会室に於いて敬老の日行事が開催され、
当クラブから片貝会長、前原社会奉仕
委員長、岡田クラブ会報･雑誌委員長、

近藤幹事の
。４名が出席致しました

物故者へ黙祷を捧げ
た後、記念品贈呈等の
セレモニーが行われ、
来賓として片貝会長が

。挨拶を述べられました

ポリオ撲滅チャリティー

に参加“地区大会記念ゴルフ大会”
月に開催される地区大会を記念して、 月 日１０ ９ １９

(日)、サンコー７２･カントリークラブでゴルフ大会
が開催されました。地区内 クラブから 名が参３３ ２３０
加し、団体戦と個人戦を競いました。

(左当クラブから、
松原国際奉仕委から)

員長、田﨑パスト会
長、近藤幹事、小林
会計監査の 名が参４
加し、団体戦では記
念すべき 位を受賞３３
致しました。

優勝:前橋西ＲＣ


